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Clause de consentement

Une clause de consentement c’est un document

que vous devez signer

pour dire que vous êtes d’accord avec toutes les règles

pour participer au projet de Yuugi. 

1.

Pour participer au projet Yuugi

je dois être d’accord avec ces 4 points importants : 

J’ai lu le document 

avec les règles sur les informations personnelles.

Je suis d’accord que l’asbl garde mes informations 

personnelles

sur un ordinateur.

Je suis d’accord que Yuugi utilise mes informations 

personnelles.

Je suis d’accord que Yuugi donne mes informations 

à un correspondant.

Si je m’inscris sur Yuugi, 

je suis d’accord avec tout ça. 

Si je ne suis pas d’accord, c’est mon choix.

Mais je ne peux pas m’inscrire sur Yuugi.

Car Yuugi ne peut pas travailler 

sans utiliser mes informations personnelles. 
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Si plus tard je ne suis plus d’accord

je peux le dire. 

Même si j’ai déjà signé les documents. 

Il faut envoyer un mail à : bonjour@senrj.be

ou envoyer une lettre à : 

ASBL Senrj

Rue du refuge, 9 

6900 Marche en Famenne.

Si j’ai moins de 16 ans

je dois avoir l’accord d’un de mes parents

ou de ma personne responsable. 

C’est mon parent ou ma personne responsable

qui va alors signer ce document. 

Il doit aussi envoyer une copie de sa carte d’identité

à l’adresse : 

Asbl Senrj

Grand place Baudoin 1er N°3

1420 Braine l'Alleud

Il faut bien photocopier les deux côtés de la carte d’identité.

Je suis d’accord de supprimer les informations personnelles 

de mon correspondant 

si on me demande de les supprimer. 

Je n’ai pas le droit de les garder. 

Si mon correspondant ne veut plus participer

je ne peux plus le contacter

ou lui envoyer des lettres. 

Si je continue quand même

je ne pourrai plus participer au projet Yuugi. 

2.

3.
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Pour participer à Yuugi, 

il faut être d’accord avec les valeurs de Yuugi 

et respecter ces valeurs. 

Les valeurs c’est ce qui est important.

Par exemple de respecter les autres. 

Toutes ces valeurs sont écrites dans un document

qui s’appelle : « les valeurs de Yuugi ».

Si j’ai un comportement 

qui ne respecte pas les valeurs ou la loi,

je ne pourrai plus participer au projet Yuugi. 

Tous les documents sont sur le site : www.yuugi.be.

En signant ce document, je m’inscris au projet Yuugi.

Je dois compléter ce document

et l’envoyer par la poste à l’adresse : 

ASBL Senrj

Rue du Fosty, 64

1470 Baisy-thy.

4.

Ils nous soutiennent :



Je m’appelle ____________________________________.

Si j’ai moins de 16 ans, mon parent ou ma personne responsable s’appelle 

__________________________________.

Je suis d’accord avec ces 4 points.

Je vais respecter ces 4 points. 

J’écris la date : 

Je signe : 

Si j’ai moins de 16 ans, mon parent ou ma personne responsable signe :

Projet yuugi (asbl SENRJ) – www.yuugi.be - youhou@yuugi.be

067.400.410 de 10 à 16h les lundis, mercredis et vendredis.
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